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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。 ふじみ野市議会だより第 30号〔H25. 8 .1 発行〕12

福祉・教育常任委員会の
市内視察

例
年
よ
り
10
日
も
早
く
梅
雨
入
り
し
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
雨
の
降
ら
な
い
６
月
定
例
会
と

な
っ
た
。
天
に
は
天
の
都
合
も
あ
る
の
だ
ろ
う
。

こ
れ
ば
か
り
は
人
間
が
や
き
も
き
し
て
も
仕
方

が
な
い
。

　

会
期
中
に
は
、
市
長
の
２
期
目
へ
の
出
馬
表

明
も
行
わ
れ
た
。
政
治
は
人
の
な
せ
る
業
。
ふ

じ
み
野
市
の
か
じ
取
り
を
市
民
は
ど
う
評
価
す

る
だ
ろ
う
か
。

　

議
会
の
人
事
も
本
定
例
会
で
改
選
と
な
っ
た
。

他
の
常
任
委
員
会
の
委
員
は
入
れ
替
わ
っ
た
が
、

議
会
広
報
常
任
委
員
会
だ
け
は
、
ま
た
１
年
間

同
じ
メ
ン
バ
ー
で
編
集
に
当
た
る
。
紙
面
で
扱

う
内
容
も
討
議
を
重
ね
、
少
し
ず
つ
読
み
や
す

く
な
っ
て
い
る
の
で
は
と
い
う
自
負
は
あ
る
。

委
員
に
は
、
閉
会
し
て
か
ら
が
大
仕
事
と
い
う

意
識
も
あ
る
が
、﹁
読
ん
で
い
る
よ
﹂
と
の
市
民

の
声
が
励
み
に
な
る
。
ぜ
ひ
感
想
な
ど
も
寄
せ

て
い
た
だ
き
た
い
。　
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議会だよりは、ふじみ野市のホーム
ページからも閲覧できます。
市議会の議事録も見られます。
http://www.city.fujimino.saitama.jp/
　　　　　　　　　　　　　　   　

　ふじみ野市議会

：８月30日午前9:30〜

請願締め切り：８月20日午前10:00

傍聴をお待ちしています

編集後記

「野」の文字を書くのが一番大変でした。また、
これを書いていて感じたことは、たった４文字な
のに、すごく重いということです。

　6月17日（月）委員会として、新上福岡学校給食センター
建設予定地・地域包括支援センターかすみがおか・市民
憩の森の３施設を視察しました。
　はじめに、新上福岡学校給食センターの建設予定地で
ある、花の木中学校北側の用地を視察。近くを流れる新
河岸川水面の海抜5.1ｍに対して予定地は6.8ｍにある
こと、また予定地の中央にある水路を外周に沿って切り
直すことなどを確認しました。
　次に、地域包括支援センターかすみがおかでは、高齢
者に関する最初の相談窓口として周知に努力してきたこ
と、また多種多様な相談が持ち込まれることなどの説明
を受けました。　　　　
　最後に、「市民憩の森」を視察。
　そこに一歩足を踏み入れると、さわやかに吹き渡る風
が心地よく、これまで長年保全されてきた身近な自然を
実感。市民にとってかけがえのない緑に触れる場として、
期待が集まっています。

議会広報常任委員会

委 員 長　民部　佳代 副委員長　伊藤　初美
　委　員　小林　憲人 　委　員　仙田　　定
　委　員　島田　典朗 　委　員　鈴木啓太郎
　委　員　堀口　修一　　　

表紙の題字を書いてくれた人
葦原中３年　花香　大輝さん　　
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次の定例会の
開 会 予 定


